
ТАК МЫ ШЛИ К ПОБЕДЕ

  Александр ФЁДОРОВ 
  (г. Новосибирск)
    «НАША ВЕЛИКАЯ ПОБЕДА – 
  ЭТО БОЛЬШАЯ ЗАГАДКА!»
  
         Мы публикуем воспоминания профессора  Новосибирского
госуниверситета, г.н.с. Института филологии СО РАН  Александра Ильича
Фёдорова, который во время войны был воздушным  стрелком, старшиной 22-й
гвардейской дивизии Авиации дальнего действия. Он награждён  орденом
Отечественной войны I степени, медалями «За отвагу», «За боевые  заслуги», «За
оборону Сталинграда», «За оборону Ленинграда».
  
  
        В первых послевоенных фильмах наших изображали героями, а немцев – 
дурачками, хотя, если судить по оснащенности и подготовке бойцов, этот  образ больше
подходил советской стороне. Я был пятым по счёту  стрелком-смертником <в этом
экипаже>. Немецкие истребители умели стрелять с 1000÷800 м,  они убивали
стрелка-радиста, а потом подходили вплотную и расстреливали  наши самолёты. Наша
авиация была не готова к бою, а вся тренировка  заключалась в обучении режимам
полёта, взлёта и посадки. Убойная сила  нашего пулемёта ШКАС 1  составляла
всего 300 м. Из-за его низкой скорострельности между  выстрелами возникали большие
задержки <в очереди>, а в воздушном бою это равносильно  гибели.
        Но и с такой техникой надо было выходить на цель.   
  
        Читать полностью
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